



R7. 11. 18 #15
11月の風！



「6年ぶりに…」～学校給食試食会～

11月14日、保護者を対象とした「学校給食試食会」を行いました。

33名の保護者の参加があり、給食を食べていただきました。コロナ禍が明け、本会は実に6年ぶりの実施でした。

学校給食は、多くの児童生徒が日々楽しみにしています。毎日、朝の会で献立を確認し、「今日はカレーだ！」「〇〇ラーメンorバーガーetc・・おいしそう！」など、満面の笑みで教えてくれます。また、学校給食は食育でもあり、大切な教育活動の一つです。

そのようなことから、試食会は、教育活動の理解を深めていただく貴重な場でもあります。

当日の献立は「しょっつるラーメン」等。学校栄養士から、調理の仕方や食育に係る献立の工夫、衛生管理などについての説明を行いながら、試食していただきました。

以下、試食後のアンケート抜粋です。

- ・念願だったゆり支援学校の給食を食べることができ、大満足です。給食のおかげで娘も食べられる物が増えてとても感謝しています。
- ・秋田の伝統調味料「しょっつる」や「あおさ」を取り入れたり、サラダに季節の野菜がたっぷり入ったりして、たくさんの工夫が素晴らしいと思いました。
- ・「給食ができるまで」のVTRがとても興味深かったです。本日欠席の方も見られるように、PTA等で上映してもよいのではないかと思いました。

ありがとうございました！

